



WALIKOTA BALIKPAPAN

**SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN
PADA SIMULASI PEMUNGUTAN DAN
PENGHITUNGAN SUARA PEMILUKADA KOTA
BALIKPAPAN TAHUN 2020 DAN PENCANANGAN
KAMPUNG DEMOKRASI KPU KOTA BALIKPAPAN**

SABTU, 21 NOVEMBER 2020

BISMILLAHIR RAHMAANIR RAHIIM

ASSALAMUALAIKUM WR. WB,

SYALOM

SALAM SEJAHTERA

OM SWASTIASTU

NAMO BUDHAYA

SALAM KEBAJIKAN

YANG SAYA HORMATI:

- ❖ **KETUA KPU PROVINSI KALTIM,**
- ❖ **REKAN-REKAN FORKOPIMDA KOTA BALIKPAPAN,**
- ❖ **KETUA KPU KOTA BALIKPAPAN,**
- ❖ **KETUA BAWASLU KOTA BALIKPAPAN,**
- ❖ **PARA PETUGAS PEMILIHAN,**
- ❖ **PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA
BALIKPAPAN**

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DI AWAL KESEMPATAN INI, SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT KARENA ATAS RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI KEGIATAN SIMULASI PEMUNGUTAN DAN PENGHITUNGAN SUARA, SEKALIGUS PENCANANGAN KAMPUNG DEMOKRASI KPU KOTA BALIKPAPAN.

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNUK MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS KEMBALI SEPERTI SEDIAKALA.

SAYA MENYAMBUT BAIK KEGIATAN KITA PADA HARI INI DALAM RANGKA PERSIAPAN MENUJU HARI-H PEMILIHAN SUARA PEMILUKADA KOTA BALIKPAPAN TAHUN 2020 YANG HANYA TINGGAL KURANG DARI SEBULAN LAGI AKAN DISELENGGARAKAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA PEMILUKADA KOTA BALIKPAPAN TAHUN 2020 INI DISERTAI SEJUMLAH TANTANGAN DAN PERMASALAHAN

YANG HARUS KITA ANTISIPASI BERSAMA AGAR PEMILUKADA TETAP DAPAT BERJALAN DENGAN SUKSES.

YANG PALING UTAMA, HARI PEMUNGUTAN SUARA PADA 9 DESEMBER MENDATANG DIPREDIKSIKAN MASIH DALAM SITUASI PANDEMI COVID-19. DI SATU SISI KITA HARUS MEMOBILISASI MASYARAKAT UNTUK MENYALURKAN HAK PILIHNYA, DAN DI SISI LAINNYA KITA HARUS MEMPRIORITASKAN DAN MENJAMIN KESELAMATAN MASYARAKAT DENGAN MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN.

MENGINGAT HAL INI BELUM PERNAH TERJADI SEBELUMNYA, MAKA KEGIATAN SIMULASI HARI INI MENJADI SANGAT PENTING DAN MUDAH-MUDAHAN DAPAT MEMBERIKAN KITA GAMBARAN SEPERTI APA PELAKSANAAN PEMUNGUTAN SUARA PADA 9 DESEMBER. DARI SIMULASI INI, APABILA KITA NILAI MASIH ADA KELEMAHAN DAN KEKURANGAN MAKA DAPAT DILAKUKAN PERBAIKAN DAN PEMBENAHAN YANG DIPERLUKAN.

TUJUANNYA ADALAH AGAR MASYARAKAT MERASA AMAN UNTUK DATANG KE TPS MENYALURKAN HAK PILIHNYA, SEHINGGA TINGKAT PARTISIPASI PEMILIH BISA MENCAPAI TARGET 77 PERSEN, DAN JUGA MENCEGAH

AGAR PEMILUKADA 2020 INI TIDAK MENJADI KLASTER BARU PENULARAN COVID-19.

APALAGI PELAKSANAAN PEMILUKADA KALI INI MENDAPATKAN TANGGAPAN BERAGAM DARI MASYARAKAT, TERMASUK SEBAGIAN PIHAK MASIH ADA YANG MEMPERTANYAKAN URGENSI PELAKSANAANNYA DI SAAT BANGSA KITA MASIH DALAM SITUASI PANDEMI, SEHINGGA KITA PERLU MEYAKINKAN SEMUA PIHAK BAHWA PEMILUKADA DAPAT DILAKSANAKAN DENGAN PROTOKOL KESEHATAN YANG KETAT.

SAYA JUGA MENGAPRESIASI DICANANGKANNYA KAMPUNG DEMOKRASI KPU DAN RELAWAN DEMOKRASI KPU KOTA BALIKPAPAN. HAL INI DIMAKSUDKAN AGAR PEMILUKADA KOTA BALIKPAPAN DAPAT BERLANGSUNG DENGAN BERSIH DAN BEBAS DARI SEGALA PELANGGARAN, TERMASUK POLITIK UANG.

HAL INI JUGA DIDASARKAN PADA RILIS BAWASLU BEBERAPA WAKTU LALU YANG KMENYEBUTKAN BAHWA INDEKS KERAWANAN PEMILU DI BALIKPAPAN MASUK PADA KATEGORI SEDANG, SEHINGGA PERLU UPAYA MEMBANGUN KESADARAN MASYARAKAT UNTUK MEWUJUDAN DEMOKRASI YANG LEBIH SEHAT DAN LEBIH RASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

**SEKIAN DAN TERIMA KASIH,
WASSALAMUALAIKUM WR, WB,**

WALIKOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI